

「ひろがる町工場」

高崎ART製造PROJECT力口工 代表 山崎将臣



二〇

こんなブース見たことない

第2回

世界でひろがる

モノづくり海外フェアブース
高崎青年経営者協議会として出展しており、このコラムは初日が終了

高崎が誇る技術力を持つ。海外の展示会は何度か10社と高崎青年経営者協議会が、おのおの現地のバイヤーや行政、組合の訪問を手助けし合いながら行う共同ブースの出展

なんとか無事に開催でい」と言われるほど、今
きたジャパン・パビリオ回出展させていただいて
ン内にある我々のブース いる高崎モノづくり海外
は、市のPRが行われる フェアブースは、世界を
傍ら、環境・機械・電子 知る日本たちからも注
部品・工業用部品などの 目を集めてはる。

今月は「世界でひろがる」をテーマにお話させさせていただきます。

というのも現在私は2月26—28日にインド・ニューデリーで行われている、「第21回インド国際産業&技術フェア—IETF2015」ジャパ

したニユーテリーの宿泊
先で書いております。

要人に対して商談を行つた者は毎回例外なく傾蓋しているが、このパビリオ知己の間柄になり、日本ンに出演されている三菱国内にいたのでは、まず重工の幹部の方から「こお目にかかることすらでのベースが、どのようなきない要人とも予期せぬ

い機会に恵まれ、今後の事業開拓や人脈の開拓に大きな力になるに違いない。次回は、これまでの経験を踏まえ、より効率的な開拓戦略を実現するための具体的なアドバイスを提供します。



ニューデリーに出展した高崎モノづくりブース